

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. November 2011

Mainhausen hatte Besuch aus der Partnergemeinde - Partnerschaft mit Pöls in Österreich steht vor Jubiläum



„Der europäische Gedanke dieser Städtepartnerschaften muss weitergetragen werden“, stellte der Pölser Bürgermeister Ernst Korp beim ersten Treffen der eigens für die Feierlichkeiten zum 40. Jahrestag der Partnerschaft zwischen Mainhausen und Pöls eingerichteten Arbeitsgruppe fest. Der Partnerschaftsvertrag wurde im April 1972 unterzeichnet und zählt noch heute zu einem der wichtigsten Verträge. „Städtepartnerschaften sollten damals, wie heute, dem Kennenlernen, der Verständigung und damit dem Fortbestand des europäischen Friedens dienen“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, die sich sehr über den Besuch der Pölser Abordnung freute.

Um die Partnerschaft wieder zu stärken soll das Jubiläum im Jahr 2012 gefeiert werden. Im ersten Treffen wurden die Termine für die Feierlichkeiten festgelegt. Bei den jeweiligen Veranstaltungen sollen die Vereine beider Gemeinden intensiv eingebunden werden. So wird die Feier zur Partnerschaft in Pöls mit dem 90-jährigen Jubiläum des dortigen Trachtenvereins verbunden. Ein Fest, eine akademische Feier und ein Trachtenumzug sind daher in Pöls für das Wochenende vom 07. – 08. Juli 2012 geplant. Die Mainhäuser Bürgermeisterin machte daraufhin einen Vorschlag zur Gegenfeier am 17. - 19. August 2012. An diesem Wochenende ist ein Open-Event der Sängervereinigung Mainflingen zum 125. Bestehen geplant.

„Ob letzteres so zum Tragen kommt, wird selbstverständlich mit der Sängervereinigung noch abgestimmt“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, „wir sind aber sicher, dass diese Verbindung von Veranstaltungen für alle Beteiligten eine gute und gewinnbringende Sache wäre.“

Den Samstag nutzte die Abordnung aus Pöls um Mainhausen von einer anderen Seite kennenzulernen. So besuchte die Gruppe den Tag der offenen Tür in der Villa Kunterbunt in Mainflingen. Hier faszinierte der Schmetterling „Pauline“ den Bürgermeister Ernst Korp besonders. Viel Spass hatte die Pölser Vertreter auch beim Schlachtfest des HSV-Zellhausen.